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約瑟不受誘惑

39:7a 這事以後…。

就是約瑟到了埃及，從一個奴隸被升為波提乏家裡的主管，

他好像要進入一個一帆風順，最起碼是脫離苦境的生活了。

約瑟從他十七歲被賣的時候，開始過奴隸的生活，多麼苦，

經過一段日子，可能是三年，然後他現在成為了總管了，

因為神與他同在，經過這麼多的奮鬥，這麼多的刻苦，

到這個地步，在一個異地，現在被人看重了，被高升了。

可是引誘來了，約瑟主人的妻，要記得約瑟的主人是埃及法老的護衛長，

也就是埃及的大官，這大官的妻子大概也是非常的美麗的，

我們不知道當時埃及的風俗怎麼樣，是不是跟羅馬帝國的風俗一樣，

也是男女關係相當隨便的，但是不管怎麼樣，

這一個非常有權有勢官太太，就看上了約瑟，就引誘約瑟。

約瑟是秀雅俊美，他現在大概是二十歲，他年輕、英俊、漂亮、吸引人。
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39:7b 約瑟的主人的妻，以目送情給約瑟，她說：「你與我同寢吧！」

我們的人性，跟任何一個非基督徒的人性是一樣的，我們有七情六慾，

我們有上帝的形像，跟世人一樣，但是我們也有墮落的、破碎的上帝的形像，

就是我們有情慾，私慾懷了胎，就生出罪來，罪既懷胎，就生出死來，

情慾的引誘，性慾的引誘，貪婪的引誘，憤怒的引導，

會讓我們這個人愈走愈錯，我們基督徒怎麼辦呢？

這個慾望在我們心中的時候，我們如何靠著上帝的恩典、

上帝的話語、對上帝的信靠，知道這個煎熬、這個引誘，

我一定要勝過，好叫我能夠更堅強、更美好、更善良。

39:8a 約瑟不從。當然我們不能做這個事，問題是怎麼堅持我們的不從？

我們的慾望挑動我們的時候，很難照著我們的良心、理性，

告訴我們該做的去做，那我們怎麼樣來堅固我們良心或理性？

假如他是正確叫我們持守不可以犯，怎麼辦？

約瑟是沒有聽，我們也不應該聽那個罪惡引誘我們的魔鬼的聲音，

或者肉慾引誘我們的聲音，但我們怎麼繼續不斷的持守呢？
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更堅強的理由是我們對上帝的信靠，這是最好的他律、也是最好的自律，

 是上帝這個祂，祂引導我們，讓我們能夠自制，

 是上帝這個祂，在我們心裡，使我們自己因著依靠祂，能夠產生善良的生活，

是祂在我們裡面的工作，但是也成為我們的一部分。

我們都會碰到引誘，碰到這些事情，我們要如何反應呢？

39:8 約瑟不聽，他清楚對方是他主人的妻子，

他不可以做這個事，但是他必須禮貌的、善意的跟他說明 —
看哪，一切家務，我主人都不知道。

約瑟這個話裡面，我都不知道有沒有性暗示的成分，

但是的確表達出，他在這家裡有權力，

講出他可以做、他應該做的那些歪理。

他講這些，其實就是要一一的反駁，這些理如果在神的光照下，

就不是理，就是不做才對。雖然家裡沒有比我更大的，

這宇宙沒有比上帝更大的，這宇宙沒有比上帝的話更重要的，

上帝的命令我豈可不聽，上帝的話我豈可不從，上帝的旨意我豈可不順服呢？
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妳的丈夫把一切東西交給我，其實是上帝把一切交給我，我要忠於上帝，

我忠於妳主人，只留下了妳，這就是把前面那些可以說都推翻了，

或者說講了一個但書，我什麼都可以做，但是妳明明是他的妻子，

在你們的法律裡面，在我上帝的法律裡面，

妳不是我的，我不能夠碰妳，

因為妳是他的妻子我不可以做這件事，我不能做這大惡得罪神。

如果我們故意的，明知故犯的得罪了祂，包括在這些

我們有最強烈的慾望、想要得到，

但是因為這不是神的旨意，我們就不能做。

現在約瑟不做這個事，不管他本身的訓練有多少，

本身的訓練也好，神在當時對他的提醒也好，他就是不做這個。

我將神擺在我這一生時時刻刻，最重要的地方，

你是我唯一最愛、最喜悅、最懼怕、最不願意得罪、最要討喜悅的對象，

我們求神，給我們這樣的看見和力量，

好叫我們碰到各樣的艱難、試探、火燒一樣的引誘，我們能夠克服。
6

所以你從人要推出一個道德的法則，而且要繼續持守，

維繫社會的道德規範的話，其實一定維繫不住的，

因為人是會變的，社會的法則、風俗文化會變的，

有的是幾千年累積的變，有的是幾秒鐘就變，

有的時候一下一個律法就變，可能昨天墮胎不合法

今天墮胎就合法了。因為法律風氣一變，我們很快就變了嗎？

我們相信有那些不變的法則，這不變的法則是從神來的，

我們也只有靠著神的恩典和慈愛，我們能遵守。

約瑟正是想到神，我不能得罪神，

就人的聰明智慧道德良心、想辦法隱藏等等，

都可以叫這件事情，只有我們兩個很滿意，或大家都滿意，

但是因為上帝不滿意，我就不要去做它，

這是一個大惡，我會得罪神的，如果我做了。

39:10 後來她天天和約瑟說，約瑟卻不聽從，不與她同寢，也不和她在一處。

人拿不到手的東西，人越想要，強烈地想要。

7

我們也要想到，約瑟未必不想得到她，

第一、他有這樣的慾望，我們承認，

第二、約瑟是一個孤單的男人，在埃及這個地方

離開了家鄉、離開了父愛母愛、兄弟愛、同胞的愛，

在這個地方也受過很多的羞辱包括做奴隸的時候，也受過很多的艱難，

他需要有人同情、關懷、愛，現在一個美麗的女人說：我很愛你，跟我睡覺吧！

天天地說，約瑟也難免不被勾引、不被影響。

這些真的要求主幫助，因為這樣的場景，在今天的社會，

也是到處都是，沒有哪個地方少一點、多一點，

恐怕在教會裡甚至都是，甚至可能更嚴重，因為我們講愛，講彼此的關心。

約瑟天天禱告，求主幫助，想到地獄的火、想到天堂的福樂、

想到主的笑臉、想到主的怒容，我寧可死掉，

叫我能夠全身而上天堂，我不要帶著放縱的身體到地獄裡去。

如果不相信天堂地獄，如果不相信神永恆的祝福和懲罰，那我們在世上

要持守很不容易，我要說我們是把上帝當作我們唯一的、一切的依歸。
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我照著上帝的意思去做，會有一些神給的祝福，這並不是什麼功利主義，

或者說這是不對的思想；只是我們要記得，最基本的是，我們對上帝的認識，

祂對我們的慈愛、恩典、權能，神是我們的動力，也是禁力 — 不做這個事，

因為神的旨意禁止我們做這個事，因為神喜悅我們做這個、賜給我們力量做這個，

現在這些都是我們知道的，但是我們會動搖。

這女人天天講，約瑟是不是就動搖、有一點動搖了？感謝主，她天天講，約瑟不聽，

這種事情真的一發生，眨眼之間就發生了，可能禁止都禁止不了、攔都攔不住，

不跟她同寢，他不犯這個錯誤。

但是他不能離開，他不能辭職，他不能夠換工作，他沒有地方可以去，

甚至他也不能跟波提乏講，他不能告，因為波提乏不會相信的。

神有的時候給我們的艱難是我們很難離開的、沒有辦法改變，

我們好像看到就是，衝突一定要發生，或者看到我一定會失敗，

或者看到我非死不可，如果是到這一步，我們怎麼辦呢？

約瑟就在這個狀況中，我們就看到那個事態越來越難，越來越多，

越來越不能避免，要就上床，要就要砍頭的局面要發生了…


